



～We Love Nanbu J·H·S～



令和7年度 第13号

1月19日(月)

校長 西村博之

南部中学校
ホームページ
QRコード

「締めくくり」と「4月からの準備」を～3学期始業式～

1月8日(木)、3学期がスタートしました。今回の始業式は、会議室から配信で行い、生徒たちは代表者の抱負や私の式辞などを、各教室のテレビで見る形で参加しました。それぞれの代表者の3学期の抱負は次の通りです。

代表生徒氏名	3学期の抱負 ※内容を一部抜粋して紹介します。
1年生：合谷 峻	学習面では、授業を真面目に聞き、授業態度を良くすることです。生活面では、提出物をきちんと出すことです。そのためにも家に帰ったらすぐに宿題をしていきます。これらのことを行なうように頑張ります。
2年生：小田栞愛	学習面では、苦手な教科から逃げず真面目に向き合い毎日の積み重ねを大切にしていきたいです。生活面では、給食や清掃、部活動などで周りから言われる前に自分から動けるようになりたいです。3年生になる準備をする学期でもあるので、後輩に尊敬される格好いい先輩になれるよう、凡事徹底やプラス1挨拶など徹底していきます。
3年生：工藤桃花	一つ目は受験勉強に集中することです。少ない登校日数で受験勉強にどれだけ集中してできるかで結果は大きく変わります。周りに惑わされず、自主的に取り組んで3年生全員が志望校に合格できるように頑張ります。二つ目は中学校生活を悔いなく過ごすことです。卒業したら友達や先生と過ごすことは二度とありません。何気ない日々を大切にし、後悔がないように卒業式を迎えるようにしていきます。
生徒会：吉光萌愛	3学期は、3年生は中学校生活の集大成を、1, 2年生は先輩から多くのことを学ぶ最後の期間です。生徒会としても全校生徒が成長する学期にしたいです。3学期も思いやりや責任を持って行動できることを目標にしていきましょう。短い学期ですが一日一日を大切にし、みんなでより良い学校を作りましょう。

代表者が3学期の抱負を述べた後、私からは次のような話をしました。

登校してきた際、皆さんはとてもさわやかで明るく元気の良いあいさつをしてくれました。また時間に遅れてくる生徒もいなくて、3学期の始業式に相応しいスタートとなったことを大変うれしく思います。このスタートのがんばりを続けてほしいと思います。代表生徒の発表でも出てきましたが、3学期は「1年の締めくくり」であると同時に「4月からの進学・進級に向けた準備」の学期と言われています。自分一人では頑張れない場面も出てくるかもしれませんので、その時はクラスメイトや学年、部活動などの仲間たちと一緒に支え合い励まし合って頑張ってほしいと思います。締めくくりに向けた頑張りは、4月からの新たなスタートにきっとつながります。ずいぶん成長した皆さんですが、3学期でもさらに成長した姿を見せてほしいと思います。

配信による始業式となりましたが、落ち着いた態度で式に臨んでいた皆さん姿は本当に素晴らしいかったです。生徒指導主事からの言葉にもあったように、「素晴らしい南中・がんばる南中・心がきれいな南中」を目指して、3学期もみんなでがんばっていきましょう。



日本の文化に触れる～百人一首大会～

1月9日(金)、生徒会主催で百人一首大会が行われました。各クラス4人を基本に班を作り、異学年と対戦しました。上の句が読まれ始めると、みんな真剣に札を探していました。日本の文化に触れるとてもいい機会となりました。



おめでとうございます



成績【団体】

- 1位 2年2組
- 2位 3年2組
- 3位 2年1組

成績【個人】

- 1位 堀 ひなさん (3年2組)
- 2位 末金 乙葉さん (2年2組)
- 3位 梶原 唯花さん (3年2組)



「若宮町どんど焼き」に参加しました。

1月11日(日)は雪が吹雪くとても寒い日でしたが、ボランティアに参加した生徒たちは、櫛(やぐら)を組んだり燃やすものを運んだりと一生懸命手伝っていました。午後の神事では合格祈願や無病息災などを願いました。点火後は、参加生徒と一緒に空に舞う炎を見つめていました。ボランティアに参加してくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。



【生徒の感想】※感想は一部抜粋して紹介します。

- ・地域の伝統が知れたりすごく感動しました。
- ・竹を立てたり正月飾りを運んだりするのは大変だったけど楽しかった。
- ・寒かったけど、自分から進んで手伝えたので良かったです。
- ・竹を微調整してバランスよく立てて並べるのが難しかったです。
- ・点火する代表になりましたが、火が近すぎて顔が焼けそうでした。
- ・竹などの重いものを運ぶことがあったけど、その時は協力して運ぶことができて、最後はみんなでおまいりができたので良かったです。



学校のホームページには、行事や地域貢献プロジェクトなどにおける生徒の様子を定期的に掲載しています。ぜひご覧ください。